



港川自治会だより  
会員募集中

15年4月  
第237号

## 定期総会に参加を!

とき 4月26日(日)

午後7時開始

ところ 自治会公民館

### 【主な日程】

#### 特別講演「地域と共に」

講師：高良 政幸港川小学校長

学校・地域連携10年の成果を確認し、

今後の活動に活かしましょう

#### 総会議案審議

①14年度事業・決算報告並びに承認

②14年度決算の監査報告

③15年度事業計画の承認

④15年度予算の承認

⑤15年度役員の選出。承認

⑥その他

#### 懇親交流会

同世代、異世代など、多くの区民が顔を合わせる機会でもあります。堅苦しい総会論議を離れ、歓談を楽しみましょう。

#### 総会は活動の出発点！

#### 多数の区民が参加を！

※駐車場はイバノをご利用下さい

西さん 結婚おめでとう！

長年校区の地域福祉で活躍

水曜サロンで盛大に？前祝い



3月17日の公民館サロンは歓声と笑いにあふれ賑わいました。港川中学校区CSW担当者として長年地域福祉活動に携わってきた山川西さんが近々「寿退職」するため「お祝い&お別れの集い」。結婚披露宴は今月の19日ですが、花束贈呈などもあり、本人もやや感動気味でした。

金一封をご寄付下さいました。2月号で掲載すべきでしたが、遅れてしましました。失礼をお詫びし、ご報告します。

#### 新規加入がありました

時田校さん(9班)妻・和子さ

ん。最近ビオテラス浦添に転居してきましたが、長女あんねちゃん(3歳)も一緒に早速アーサ採り行事にも参加、その場で加入申し込みしました。

「小学校入学を祝つてあげよう」公民館放課後子ども教室父母会(代表世話人・比屋根理沙さん)が中心になって、初めての行事準備が進んでいます。自治会も全面応援したい。

子ども教室父母会が準備

新基地建設阻止に向けた「基金」も創設されました。「島ぐるみ闘争」を肌で感じるため、近くもう一度辺野古の現地を訪ねてみたい。

新基地建設阻止に向けた「基金」も創設されました。「島ぐるみ闘争」を肌で感じるため、近くもう一度辺野古の現地を訪ねてみたい。

「救急キット」は、通院中の病院の診察券や服用している薬の種類、保険の種類、保険器。万一の時駆けつけた救急隊員が素早く対応できるよう、保管場所も「冷蔵庫の中」と決めて高齢家庭などを対象に普及を進めている制度です。すると便利。今回は健康クラブの場を利用しても多くの人が申し込みました。今後も機会を設けたいですね。

#### 今月の家庭教育懇談会

24日(金)10時半から  
进入学の時期。勉強やしつけ問題など気軽に意見交換しませんか?待つてます!コーヒー。軽食準備。

【香典返し】銘苅全勝さん(3班)は故妻・光子さんの香典返しとして名簿が未整備のため、対象となるお子さんの家族はご連絡下さい。

金一封をご寄付下さいました。2月号で掲載すべきでしたが、遅れてしましました。失礼をお詫びし、ご報告します。

ゆくゆくどきどき開拓

最近、居たまぬ気持ちで辺野古を訪れた。真吉建設に反対しげート前で座り込みを続ける人達にわざかばかりの差し入れを持つて。前日、翁長県知事の工事中止申し入れに対し、農水大臣までもが「日米関係を損ねる」として、無効判断を出して工事強行を支持した。もはや、沖縄に対するは国内法適用など論外のようだ。安部首相は、国会答弁で「辺野古での基地建設は通常の行政行為であり、それを決めるのは私だ」と強弁している。だが、全国どこでもそんな論理をまかり通しているのか。それがやれるなら、県外移設などたやすく出来るはず。一連の政府対応を見ると、沖縄県だけは例外扱いで民意など無視し、日米関係だけが判断基準のようだ。